

「市長と語ろう あんトーグ」から

昨年7月から11月にかけて、各地区公民館等で「市長と語ろう あんトーグ」を開催し、市長以下市の職員が、参加者から地域の課題等をお聞きしました。主な内容について、分野ごとに紹介します。

学校だけではなく、公立私立を問わず幼稚園・保育園も対象とします。これは、愛知県では尾張で一市のみが実施している取組です。三点目に、老朽化していた作手野外センターを改修しました。また、茶臼山野外センターも今年度中に改修します。全国的に見ても、子育て支援ある外センターを改修しました。また、茶臼山野外センターも今年度中に改修します。

改修が完了し、現在多くの市民に利用されている作手野外センター。

今年度は茶臼山野外センターを改修中です

◆意見 市が新しく取り組む子ども関連の事業について、教えてください。

◆回答 一点目に、来年度から全ての小学校の児童クラブで、5・6年生の受け入れを開始します。これに先立ち、昨年の夏休みに5・6年生の受け入れを試行的に行いましたが、利用者はさほど多くなく、4年生以下の児童を優先しながら受け入れを5・6年生まで拡大します。

二点目に、来年度から第3子以降の給食費の無料化を行います。小中

子どもの声

市の子ども関連施策



改修が完了し、現在多くの市民に利用されている作手野外センター。
今年度は茶臼山野外センターを改修中です

いは教育環境の整備に関して本市は相当力を入れている自治体であると自負しています。健全財政を堅持している本市ですが、社会情勢から先生の見通しは厳しくなることが予想されます。しかしながら、子ども達の健全な育ちのために、子どもの教育には引き継ぎ力を入れていく考えです。

◆意見 息子がアレルギーを持つため、保育園入園時に園と話し合いをして、除去食対応をしていただきたいです。小学校ではどう対応していただけますか。市の方針を示してください。

◆回答 小学校の児童のアレルギー対応として、どんなアレルギー物質が給食に入っているかを案内してほしいです。

調理場で除去食を準備するためには、アレルゲン混入防止のため別に部屋が必要となります。北部調理場の改築を予定しているため、そのタイミングで施設整備をし、調理員や学校現場と協議しながら除去食対応を開始していく考えです。それまでは、家庭と学校で密な連携を取りながら、アレルギーを持つ児童に十分な配慮をしていきます。

子どもとスマートフォン

◆意見 子どものスマートフォンとの付き合い方について、市の考え方を教えてください。

◆回答 本市では平成26年度末、各中学校から代表生徒が2名ずつ集まり、子ども達自身による「安城ケータイ・スマートフォン宣言」を作成しました。

現在、小学校では高学年の教室に、

中学校では全教室にこの宣言を掲示しています。また、夏にはポスターも募集し、優秀作品は全小中学校・公民館・あんくるバス等に掲示し、電話販売会社にお願いし、新たに携帯電話を購入されるご家庭にこの宣言文をお配りいたぐ等しています。

ただ、スマートフォンに関わるトラブルやいじめは難しい問題であり、携帯電話会社の講演を保護者や子ども達に聞いてもらう等、今後もあらゆる機会を捉えて啓発を継続していきます。

父親の子育て参画

◆意見 父親の子育ての参画状況と、学校の取組を教えてください。

◆回答 昨今、入学式・卒業式・運動会等、お父さんの出席・参観は非常に多く、時代が変わってきたことを実感しています。

小学校では少なくとも学期に1回は土曜日に授業や行事等を実施し、働いているお父さんが参加しやすいようにしています。その他に、ものづくり活動や農業・料理・昔の遊び体験等、親子で楽しみながら学習す

る企画も用意しています。今後も、引き続きお父さん達に学校に来ていただける機会を増やしていく考えです。

自転車の乗り方

◆意見 生徒が自転車で道路を二列になつて走る等、危険な乗り方をしているので、学校で指導してほしい。

◆回答 道路交通法が改正され、改めて学校でも指導している他、市のがん部署や安城警察署の協力を得ながら総動員で指導していますが、目余るところがあるのは事実です。

これはお願いですが、もし生徒の危険運転行為を見かけましたら、学校あるいは教育委員会に連絡いただか、その場でご指導いただければと思います。

まちづくり

名鉄新安城駅について

◆意見 名鉄新安城駅の橋上駅舎への改修に伴い、地下通路を廃止する通路として残してはどうですか。

◆回答 地下通路の存続を願う多くの声が届いているのは事実です。しかし、名鉄新安城駅は地下通路を含め建物全体がかなり老朽化し

◆意見 JR三河安城駅はこのままだと完全に北口が裏口化してしまうと思います。リニア新幹線の開業までにプロジェクトチームを作り、三河安城地区の開発について考えるべきではありませんか。

◆回答 市街化区域拡大のための土地区画整理事業には巨額の財政投資が必要となります。三河安城地区において、駅の北側・南側の区画整理を同時に進行のは不可能で、議論の結果、まず南側を手がけていこうとすることになりました。よって北側における区画整理等の大がかりな都基盤整備は、少し先の話となりま

す。

しかし、JR三河安城駅及びその周辺施設について、リニューア

わたしたちは、

1 個人情報をのせたり、
人を傷つけることばを書き込んだりしません。

●個人情報は、名前や住所、年齢、顔写真などを指します。
●メッセージを無視することや写真をのせることも人を傷つけることがあります。

2 何かをしながら、
ケータイ・スマートを使いません。

●自転車乗車中や歩行中に使うことは、身の危険につながります。
●食事中や会話中に使うことは、相手に対して失礼なことです。

3 夜9時以降朝6時まで、家族以外との
通話やメッセージのやりとりをしません。

●習い事の送り迎えなどで、保護者へ連絡をとることはかまいません。
●調べ学習などで使うときは、保護者に確認します。

4 勉強中は、最低限のことしか
ケータイ・スマートを使いません。

●勉強するときは、部屋に持っていくことをやめます。

5 定期的に、大人に相談・報告します。

●自分で解決しようと、電話をかけたり相手に会ったりすることは危険です。
●課金などは、保護者の許可をとつてから行います。
●トラブルにあったときは、一人で抱え込みず、大人に相談します。



平成27年1月20日
安城市ふれあいサミットにて採択

